

GOLPE DE LA PDI EN PUNTA ARENAS: TRES EXTRANJEROS DETENIDOS CON \$ 50 MILLONES EN COCAÍNA Y MARIHUANA

Dos de ellos dominicanos y uno brasileño. Este último registra una causa por acuchillar a un colombiano en el centro de nuestra ciudad.

Un duro golpe al narcotráfico asentó este sábado la PDI con la detención de tres ciudadanos extranjeros y la incautación de una importante cantidad de cocaína y marihuana.

El hecho responde a una operación denominada «Revancha» y que la Brigada Antinarcóticos venía desarrollando hace tres meses. Las diligencias vivieron su desenlace este sábado, cuando la policía acompañada de canes detectores y de funcionarios de Aduanas detuvieron a dos ciudadanos dominicanos en el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo, quienes llegaban a Punta Arenas procedentes de Santiago. Ocultos en sus equipajes de mano se les encontró cuatro paquetes con drogas, dos de ellos con un kilo 346 gramos de clohidrato de cocaína, y otros dos con un kilo 070 gramos de cannabis sativa. La mercancía venía cubierta con café, para evitar que fuera detectada por el olor.

Los detenidos fueron identificados como A.S.R., de 34 años, y A.N., de 41. Uno de ellos era el líder y proveedor del grupo, el otro el transportista.

De acuerdo al jefe de la Brigada Antinarcóticos de la PDI, comisario Patricio Flores, ambos dominicanos tendrían como contacto en Magallanes a una tercera persona, un ciudadano brasileño identificado con las iniciales E.C.F., de 41 años, quien tendría como misión la comercialización de la droga en Puerto Natales.

Los tres extranjeros quedaron a disposición de la Fiscalía, siendo trasladados inmediatamente a Puerto Natales, para su formalización de cargos este domingo en el Juzgado de Garantía de la capital de Última Esperanza.

A la droga incautada, que tiene un valor total estimado de 50 millones de pesos, se suma el decomiso de tres celulares, elementos para la dosificación y 700 mil pesos en dinero efectivo.

Antecedentes

Los detenidos estarían en el país con sus papeles en regla, sin embargo, el ciudadano brasileño registra una causa de 2018 por lesiones graves.

E.C.F. fue aprehendido en marzo pasado luego de acuchillar en plena vía pública (en un costado de Avenida España, entre Waldo Seguel y Errázuriz) a un ciudadano colombiano de 23 años.

Foto Pedro Ojeda O.

 1953 total visits, 2 visits today